

# MON IER MOI EN ARGENTINE.

Cela fait maintenant un mois et demi que je suis arrivée à San Juan, dans le nord de l'Argentine. J'ai quitté Paris le 29 août et, après quelques soucis d'avion, je suis enfin arrivée au matin du 31 août. Dans l'après-midi, j'ai participé à un week-end d'intégration proposé par le Rotary de ma ville, que j'ai adoré.



J'ai pu commencer l'école très rapidement, ce qui m'a beaucoup plu. Je fréquente une école publique où je porte un uniforme (une chemise) et j'ai cours uniquement l'après-midi, de 14h à 19h. J'étais un peu inquiète à l'idée de sociabiliser avec les Argentins, ne maîtrisant pas la langue, mais tout s'est très bien passé ! Les élèves sont extrêmement accueillants et m'ont parfaitement intégrée dans leur classe en m'invitant à leurs sorties. Je suis arrivée avec un niveau d'espagnol très bas, mais mes camarades m'aident beaucoup.

Une des surprises a été la relation entre élèves et professeurs. Ils se comportent comme des amis, s'échangeant des câlins ou des bisex pour se saluer. En classe, les élèves ont une grande liberté : ils peuvent manger, discuter et même être sur leur téléphone sans que cela pose problème, ce qui est assez différent de ce que je connaissais.





**Ma famille d'accueil est également formidable. Ils m'ont accueillie chaleureusement et m'aident énormément avec l'espagnol. J'ai découvert de nombreuses spécialités culinaires traditionnelles, comme les empanadas, la milanesa et l'asado, que j'adore ! Ils m'ont aussi emmenée visiter des lieux fascinants, comme le Dicke, un grand lac artificiel perdu dans les montagnes. J'aime beaucoup ma ville, qui est vraiment jolie.**

**DU 3 AU 6 OCTOBRE, J'AI PARTICIPÉ À UN WEEK-END D'INTÉGRATION À CORDOBA, OÙ J'AI EU L'OCCASION DE DÉCOUVRIR DE NOMBREUSES CHOSES, COMME UN SPECTACLE DE TANGO ET UN RITUEL DE PACHAMAMA, QUI CONSISTE À OFFRIR DES OFFRANDES À LA DÉESSE DE LA TERRE.**



**OMBELINE TEZENAS DU MONTCEL**